

Pressemitteilung 12.04.2021

Ingmar Schlegel bleibt Fraktionsvorsitzender



Die beiden wiedergewählten Stadtverordneten Ursula Klier und Ingmar Schlegel konstituierten am 06.04.2021 die Fraktion DIE LINKE. Ingmar Schlegel bleibt Fraktionsvorsitzender und Ursula Klier stellvertretende Fraktionsvorsitzende für DIE LINKE in Oberursel.

Ingmar Schlegel: „Auch wenn wir bei Koalitionsverhandlungen keine Rolle spielen, führen wir Gespräche mit anderen Fraktionen und Stadtverordneten. Ich freue mich, dass trotz mancher inhaltlicher Differenzen die Berührungspunkte gegenüber uns durch die kommunalpolitische Arbeit der letzten Jahre abgebaut werden konnten und die meisten Fraktionen bereit sind, Gemeinsamkeiten zu suchen und punktuell mit uns zusammenzuarbeiten. Diese Gespräche sehe ich als gutes Signal für konstruktive Debatten. Ich erwarte, dass gute Ideen aus der Opposition eine Chance auf mehrheitliche Zustimmung und Umsetzung erhalten.“

Der Eindruck aus der letzten Wahlzeit war häufig ein anderer: Die Koalition aus CDU und SPD hatte mit ihrer hauchdünnen Mehrheit der Stadtverordnetenversammlung immer wieder ihre Fraktionsbeschlüsse aufgedrückt. Das war nicht förderlich für eine breite Diskussion und hat der Sache oft geschadet.

Wir meinen, dass angesichts der Tatsache, dass inzwischen acht Parteien oder Gruppen vertreten sind, es den Versuch wert ist, wechselnde, sachorientierte Mehrheiten zuzulassen. So kann es auch Mehrheiten für soziale und ökologische Projekte jenseits einer Zwei-Fraktionen-Koalition geben.

DIE LINKE ist die soziale Stimme für Oberursel. Der Schwerpunkt unserer Fraktionsarbeit liegt auf sozialer und ökologischer Stadtentwicklung, dafür suchen wir Verbündete innerhalb und ausserhalb der Stadtverordnetenversammlung.